

**IMPLEMENTASI GOOD MANUFACTURING PRACTICES (GMP) SEBAGAI
UPAYA PENINGKATAN FOOD SAFETY PADA PENGOLAHAN KERUPUK
IKAN GABUS (STUDI KASUS USAHA MIKRO POKLAHSAR SENTANI,
JAYAPURA, PAPUA)**

NAMA : HENDY PAULIN YOKU
NOMOR INDUK MAHASISWA : 2041610029
DOSEN PEMBIMBING : AZMI ALVIAN GABRIEL., S.TP., M.P.

ABSTRAK

Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM) merupakan usaha mikro di sektor informal yang umumnya menggunakan bahan baku lokal, sehingga UMKM sebagai unit usaha masyarakat banyak tumbuh dan menyerap tenaga kerja masyarakat. tujuan penelitian ini mengetahui penerapan manajemen mutu pada UMKM Poklahsar saat ini. Mengentahui kondisi perbaikan setelah penerapan GMP yang dilaksanakan pada UMKM Poklahsar. Penelitian ini berjenis penelitian deskriptif kualitatif Data yang peneliti analisis tentu saja bersumber dari data observasi yang penulis lakukan ke lokasi UMKM Poklahsar Sentani Barokah, wawancara dari pemilik UMKM Poklahsar yang ada disana saat peneliti melakukan penelitian dan data kuesioner dimana kuesioner ini penulis bagikan kepada semua 2 pemilik UMKM Poklahsar yang ada disana untuk mengetahui kualitas dari hasil produksi yang dihasilkan dan bagaimana kondisi Penerapan Manajemen Mutu pada saat ini di kedua UMKM. hasil: Penerapan GMP akan benar-benar dilakukan oleh UMKM Poklahsar sentani barokah dan UMKM Poklahsar Ariyawu apabila ada kunjungan dinas perindustrian pemda kabupaten jayapura walaupun masing-masing pemilik UMKM telah mendapatkan edukasi mengenai proses dan cara pengolahan pangan yang baik dan benar hal ini tidak dilakukan dengan baik dikarenakan kedua pemilik UMKM sudah terbiasa melakukan produksi tanpa menggunakan APD saat produksi. terdapat kasus kondisional dalam Perbaikan kondisi setelah penerapan GMP dan factor-faktor yang mempengaruhi seperti kebiasaan yang di miliki oleh pemilik UMKM dimana sudah memahami pentingnya GMP pada saat proses pengolahan namun tidak menerapkannya saat melakukan produksi dikarenakan keterbiasaan pemilik UMKM jika melakukan produksi tidak menggunakan APD.

Kata kunci: UMKM Poklahsar, Kondisi manajemen mutu saat ini, Penerapan GMP